

Taller Regional sobre Rol Auxiliar y Diplomacia Humanitaria

NOTA LOGISTICA

Ciudad de Guatemala, del 21 al 26 de abril del 2025

LUGAR DEL TALLER

El taller se llevará a cabo en el Hotel **Wyndham Garden** en ciudad Guatemala, 1 Avenida 12-46, zona 10, Ciudad de Guatemala, *teléfono del hotel: +502 2421 5151*

Este hotel se encuentra en el distrito Zona Viva de Guatemala y ofrece vistas panorámicas a la ciudad. Las habitaciones son amplias e incluyen WiFi gratuito. El Wyndham Garden Guatemala City ofrece suites con aire acondicionado, zona de estar, TV de pantalla plana por cable y escritorio. disponen de baño privado. El Wyndham Garden Guatemala City está situado en una popular zona comercial, rodeado de embajadas y restaurantes. Además, tiene aparcamiento privado gratuito y está a 5 minutos del Aeropuerto Internacional La Aurora.



ALOJAMIENTO

Todos los participantes y facilitadores invitados serán hospedados en el Hotel Wyntham Garden, 1era avenida 12-46 zona 10 Guatemala Guatemala 01010, Zona 10, Guatemala

VISA

Las nacionalidades no necesitan visa para ingresar a la República de Guatemala. Por favor, confirme con el Consulado o Embajada de Guatemala en su país si necesita una visa antes de viajar.

VIAJES / BOLETOS AÉREOS

Para comodidad de los participantes invitados todos los billetes de avión serán emitidos por la Oficina del Clúster Centroamérica de la IFRC en Honduras y enviado electrónicamente a sus respectivos correos electrónicos a excepción de nuestros colegas de Cruz Roja Guatemalteca, por ser sede del evento. Cualquier asunto relacionado con su billete por favor contactar a *Luis Stauffer* al correo *luis.STAUFFER@ifrc.org*.

TRANSPORTE

La oficina de la IFRC ha coordinado previamente el traslado desde el Aeropuerto Internacional la Aurora en Ciudad de Guatemala hasta las instalaciones del hotel y viceversa para aquellos participantes que lo requieran, basado en los itinerarios de vuelo. La Cruz Roja Guatemalteca estará a cargo de realizar los traslados. A su llegada favor de identificar al voluntario de la CRG por su uniforme.

PER – DIEM

Para este curso **NO se contempla el pago de Per-Diem**, los gastos de movilización en su país de origen deben ser cubiertos por la Sociedad Nacional, en el caso del gasto en Guatemala, todos serán asumidos directamente por la oficina de la Federación incluyendo hospedaje, alimentación, transporte, seguros de viaje, los materiales de curso, entre otros.

MONEDA NACIONAL

El **Quetzal** (solo monedas) y el **dólar americano** son las dos monedas de circulación para todas las transacciones. Las tarjetas de crédito son ampliamente aceptadas en Guatemala, especialmente en hoteles, restaurantes y tiendas de alto nivel. American Express y Visa son las tarjetas de crédito más aceptadas, mientras que el Club Diners y MasterCard tienen una aceptación más limitada. Es importante tener en cuenta que algunas tiendas pueden cobrar una tarifa adicional por el uso de tarjetas de crédito. Asegúrese de notificar a su banco de que estará fuera del país a fin de que no tenga ningún tipo de restricción a la hora de emplear sus tarjetas de crédito o débito, **en caso de viajar con efectivo asegúrese de hacer el respectivo cambio a dólares americanos en su país al momento de salir, la Tasa de cambio es de 7.70 quetzales por un dólar americano.**

LLAMADAS INTERNACIONALES Y CONEXIÓN A INTERNET

Llamadas directas internacionales **NO** están disponibles en las habitaciones del hotel. Internet inalámbrico de banda ancha gratuito está disponible en todas las habitaciones y áreas sociales.

TEMPERATURA Y CLIMA

En Ciudad de Guatemala se prevé una temperatura máxima de 26 grados centígrados y una mínima de 15 grados centígrados. En cuanto a la lluvia, la probabilidad de precipitaciones para esta ciudad será del 8% durante el día y del 7% a lo largo de la noche. El clima en Guatemala capital es predominantemente tropical, en el que las temperaturas promedio van de los 13 a los 28 grados.

Las lluvias predominan entre los meses de mayo y octubre, mientras que la temporada más seca se da entre los meses de noviembre a abril.

Al ubicarse en el Trópico de Cáncer, en Guatemala el clima es principalmente tropical.

Sin embargo, el estado del tiempo varía dependiendo de la región del país, si está en la zona de las llanuras y costas o de las montañas.

En las costas y las llanuras, que abarca la mayor parte de Guatemala, el clima principalmente es tropical, mientras que en las zonas montañosas el tiempo que predomina es seco y fresco.

El pronóstico del tiempo para la semana de estadía en Ciudad Guatemala indica que el clima estará algo caluroso con temperaturas que asilan entre 28°C las temperaturas más altas y temperaturas bajas de 15°C grados, por lo que recomendamos llevar suéter, chamarra o chaquetas para el frío, también para usarlas en el hotel dado que la temperatura del salón tiende a mantenerse relativamente baja.

IDIOMAS

La república de Guatemala es multilingüe, no obstante el español es el idioma oficial, y los idiomas mayas, además del idioma garífuna y el idioma xinca, que han sido reconocidos oficialmente. Entre los de mayor uso y demanda, además del Español son: el q'eqchi', el k'iche', el mam, el kaqchikel y el Poqomchi', los cuales tienen algunos vocablos y reglas gramaticales en común.

TOMACORRIENTES



En Guatemala se utilizan enchufes o tomas de corriente de tipo "americano" con los bornes planos, paralelos y con toma de tierra cilíndrica en los aparatos de mayor consumo. NO existen tomas de corriente trifásicas, todo es MONOFASICO. La tensión nominal de la red eléctrica es 110 V 60 HZ. Asegúrese de **traer consigo adaptadores** en caso de que los requiera.

SEGURIDAD

El hotel, se ubica en una de las principales zonas de actividad financiera y recreativa de la Ciudad de Guatemala, por lo cual, la seguridad es relativamente alta en comparación a otras zonas. Sin embargo, se recomienda no salir de las instalaciones del hotel dado a que, no se descartan los asaltos y robos en horas de la noche.

En caso de que necesite salir, deberá justificar e indicar al responsable de la actividad, a dónde se dirigirá y el motivo. Favor de hacerlo a través del Whats App del taller.
por favor, siempre tenga en cuenta otras recomendaciones:

- No usar joyas cuando usted está planeando ir fuera del Hotel, sobre todo cuando va a lugares muy concurridos, oscuros y / o solo.
- Deje su pasaporte, billete de avión y otros objetos de valor en de caja de seguridad dentro de su habitación. Lleve sólo el dinero necesario, tarjeta de crédito e identificación.
- Por favor, tenga cuidado con su equipaje, sobre todo su ordenador portátil, en todo momento.
- Si lleva dinero en efectivo con usted asegúrese de mantenerlo en un lugar seguro siempre con usted o en tal caso las habitaciones cuentan con cajas de seguridad para mayor comodidad y seguridad.

Nota: Al inicio del taller se realizará una pequeña sesión informativa sobre seguridad para más detalles.

RECOMENDACIONES GENERALES

- Recuerda traer consigo medicamentos y recetas en caso de que este usted recibiendo algún tipo de tratamiento.
- De acuerdo con las regulaciones del IFRC, al momento de su viaje deberá contar con un seguro que tenga cobertura internacional. Dicho seguro será proporcionado por la IFRC junto con su boleto aéreo. Favor de descargar la aplicación móvil de Assist Card y dar de alta su póliza de seguro antes de su viaje. En caso de un evento primero deberá llamar al operador de Assist Card e indicar la asistencia requerida para que le asignen el hospital, doctor o atención respectiva.

CONTACTOS

Maria Silva, maria.silva@ifrc.org, whatsapp +505 8400 1202

Liliana Lopez, liliana.lopez@ifrc.org whatsapp +507 6780 5399